

## Morgane La petite enfance

Travailler avec les jeunes, c'est le plaisir de Morgane. A 24 ans, elle est aujourd'hui animatrice en petite enfance sur la Presqu'île d'Arvert. Son parcours alliant études et petits boulots a basculé grâce au hasard. Elle raconte brièvement son parcours.

C'est à Cozes, au Collège des Vieilles Vignes, que Morgane a peaufiné ses connaissances. Ensuite, elle obtient son Bac ES au Lycée Cordouan, « avec une mention je crois » essaye-t-elle de se souvenir. Les études, ça lui plaît. Alors elle continue et file sur Poitiers : « En Licence de Psychologie dans les métiers du social et de la santé ». Comme elle fait les choses à Poitiers, mais pas à moitié, Morgane obtient sa Licence. Bac + 3 en poche, elle a tenté un Master qui ne lui a pas plu.

## Du côté des jeunes

De retour en Pays Royannais, Morgane s'oriente vers la jeunesse : « En 2021, j'ai fait un Service Civique à l'école de La Clairière de Royan. Je m'occupais des enfants handicapés ». Ensuite, elle bosse en centre de loisirs où elle découvre quelques activités sympas : « J'aime bien tout ce qui est motricité et aussi les activités manuelles comme la peinture ou la pâte à modeler ». Une fois ces contrats terminés, Morgane était un peu perdue. C'est à ce moment-là qu'elle s'est tournée vers la Mission Locale.

## La rencontre

On est en octobre 2022 : « Je ne savais pas quoi faire » explique celle qui aime aller à la salle faire du sport. A la mission locale, elle rencontre d'abord Guayi, puis, Séverine avec laquelle elle se lance dans le Contrat d'Engagement Jeune. Un jour parmi tant d'autres, elle rencontre une certaine Laura Ciglar : « On a discuté juste comme ça, sans arrières pensées et ça s'est arrêté là. Enfin, jusqu'à ce que Laura me rappelle quelques mois plus tard pour me proposer un poste pour remplacer une animatrice du Relais Accueil Petite Enfance ».

## Animatrice pour les 0-3 ans

« Aujourd'hui, je suis animatrice pour les tout-petits, les 0-3 ans. Je suis responsable du secteur de la Presqu'île d'Arvert » explique Morgane. Si son rôle est aussi d'aider les familles dans leurs recherches de mode de garde, elle propose surtout de nombreuses activités dans plusieurs villes : Arvert, Les Mathes, St Augustin, La Tremblade... « Je me débrouille pour trouver des salles et on accueille les nounous pour les activités. L'avantage c'est que je n'ai pas les mauvais côtés genre les couches et tout ça » rigole celle qui aime sortir avec ses potes quand elle le peut.

Aujourd'hui, elle est en CDD pour une longue durée mais elle espère avoir l'opportunité de se projeter encore plus loin. Ça lui permettrait de voir les petits grandir.